

# *Gobierno de Cuba aboga por la ética y cultura en el ámbito digital*



Foto tomada del periódico Trabajadores

Caracas, 28 jun (RHC) El viceministro primero de Comunicaciones de Cuba Wilfredo González, abogó este martes por promover la cultura y la ética en el uso de las plataformas digitales como una vía para defender la soberanía de los pueblos.

En declaraciones a Prensa Latina, a propósito de celebrarse en Caracas el Encuentro ALBA Digital, el vicetitular hizo énfasis en la necesidad de coordinar acciones en función de crear contenidos relevantes para los países de América Latina y el Caribe, más allá de los productos derivados de la hegemonía comunicacional de la sociedad capitalista.

Delegaciones de los estados integrantes de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) participaron este martes en un evento dirigido a articular estrategias para enfrentar agresiones en el ámbito de las comunicaciones y las redes sociales.

En tal sentido, González destacó como muy provechosa la oportunidad de conocer de primera mano las experiencias de los equipos comunicacionales de países como Venezuela, Bolivia, Nicaragua y el Caribe, al tiempo que reconoció la importancia de fortalecer la cooperación en este ámbito.

El viceministro cubano subrayó la voluntad de los países del bloque de integración de dar a conocer la verdad y la cultura de los pueblos de la región, no abandonar la idiosincrasia propia de cada nación en la lucha diaria contra las campañas de difamación.

“Hay una coincidencia total en la importancia de denunciar todas las mentiras, las noticias falsas y el uso nocivo de las nuevas tecnologías; existe consenso en la necesidad de buscar cultura y ética en el uso de las tecnologías de la comunicación”, aseveró.

El encuentro resultó propicio además para condenar el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, “que no solo es económico, comercial y financiero, abarca también el plano tecnológico al limitar el uso de los flujos de información, con restricciones a más de 60 plataformas”, denunció el funcionario.

Por su parte, el director de Comunicación e Imagen de la Cancillería de Cuba, Carlos Rodríguez, reconoció el carácter imperativo de concertar posiciones hacia lo interno del ALBA-TCP para hacer frente a las amenazas y retos comunes, y transformar las adversidades en oportunidades.

“Este evento (ALBA Digital) tiene esa fortaleza, (...) estamos dando los primeros pasos, y esperamos como resultado de esta reunión tener una hoja de ruta, un cronograma que permita avanzar hacia el futuro en cuestiones más concretas”, indicó el directivo del Ministerio cubano de relaciones Exteriores.

Sobre el desarrollo del encuentro, Rodríguez destacó los debates a favor de la generación de contenidos positivos sobre los países del bloque, así como de la creación de grupos de trabajo de articulación en redes sociales para enfrentar campañas y matrices de opinión con fines desestabilizadores. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/292022-gobierno-de-cuba-aboga-por-la-etica-y-cultura-en-el-ambito-digital>



**Radio Habana Cuba**